

Brugada: acataremos la resolución de los tribunales en el caso de Cuauhtémoc

DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, aseguró que acatará la resolución de los tribunales sobre la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, que aún no está resuelta en el fondo luego del conteo parcial de 73 casillas, cuyos resultados fueron favorables para la candidata de la coalición Va por México, Alessandra Rojo de la Vega.

Brugada siguió con su gira del agradecimiento tras la victoria del 2 de junio por las alcaldías Cuauhtémoc y Benito Juárez, ante cuyos asistentes dijo que la campaña concluyó, y se comprometió “a hacer un gobierno para todos sin distinción de banderas ni preferencias políticas. Vamos a gobernar para toda la población”, aseveró.

Estuvo acompañada por Catalina Monreal, candidata de Morena a la alcaldía, y por el ex delegado Néstor Núñez, así como por la lideresa de comerciantes María Rosete, ante quienes dijo que el caso de la Cuauhtémoc “está en tribunales y esperamos que resuelvan. Vamos a acatar la resolución de los tribunales, lo vamos a hacer y quiero decirle a Katy (Catalina Monreal) que hay un gran pueblo que la quiere, que esta gran alcaldía votó por la transformación, así que estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral”.

La ex alcaldesa de Iztapalapa adelantó que en su gestión pondrá en marcha el *centrobús* en el Centro Histórico y rescatará la calzada de Tlalpan, y se construirán seis Utopías en Cuauhtémoc, la primera en Tepito.

